



## MLKA / LA ÚLTIMA DEL VERANO



Francisco Barrionuevo y Javier Imbroda ayer en el acto de presentación del CB Novaschool. / JESÚS DOMINGUEZ

# Novasoft se apunta al baloncesto

El CB Novaschool Añoreta entrará este año en la competición deportiva de alto rendimiento presidido por el ex seleccionador nacional Javier Imbroda

FELICIDAD MARTÍN/ Málaga

La empresa malagueña Novasoft, especializada en tecnologías de la información y la comunicación, presentó ayer su nuevo proyecto en la rama del deporte. El Novaschool será el equipo de Baloncesto del colegio Añoreta que competirá en la liga EBA y que estará presidido por el que fuera entrenador del Unicaja, Caja San Fernando, Real Madrid y seleccionador español.

El presidente de la empresa, Francisco Barrionuevo, explicó ayer que la idea «surgió con la ilusión de ofrecer un lugar donde la formación académica y deportiva sea el objetivo principal». De este modo barrionuevo resaltó la importancia de «crear grandes talentos en lo profesional y en lo personal».

El CB Novaschool preparará a deportistas entre 18 y 23 años de diferentes nacionalidades siempre que se hallen cursando algún tipo de estudio superior y vivan durante el periodo académico y deportivo en el Colegio Mayor vinculado a Novaschool, con sede en Rincón de la Victoria.

Buena parte de estos jugadores estarán becados por el club y dispondrán de un tutor que hará un seguimiento académico diario y un equipo que velará por su buen rendimiento físico.

«El objetivo es sacar un equipo de alta competición que consiga el equilibrio entre formación y competición» afirmó Barrionuevo, quien apuntó la necesidad de ensalzar la figura del deportista dentro del complejo escolar «como referencia para sus compañeros y como identificación de todo el alumnado».

Por su parte, Javier Imbroda destacó la importancia de este proyecto «que se lleva gestando desde hace un tiempo», ya que para él «el deporte es un instrumento para educar y formar a los jóvenes y una guía para las ramificaciones que, a raíz de la creación de este equipo, puedan surgir».

El ex seleccionador nacional informó de que esta idea importa el modelo americano de los colegios, aunque advirtió de que hace tiempo que «el mercado y los contratos millonarios destrozan este concep-

to universitario, en el que la trayectoria deportiva de los jugadores está vinculada al rendimiento académico».

Imbroda también hizo hincapié en la relevancia del entrenador, al que considera «base del equipo y figura que en muchos casos es blanco de las críticas», y comunicó que el club estará dirigido por Patricio Quintana y por el ex jugador del Unicaja Gaby Ruiz. Asimismo adelantó que él ayudará «más de una vez» con los entrenamientos al equipo.

El técnico reconoció que el club «arrancará con desventaja» en relación al resto de equipos, aunque declaró que se espera que durante la temporada vaya alcanzando su mejor estado en la alta competición. «Por ahora ya está inscrito en la liga EBA y es el tercero de la provincia en disputar esta competición», precisó.

El presidente puntualizó que la idea es «potenciar una serie de valores, que lleva implícita nuestra apuesta deportiva: disciplina, esfuerzo intelectual y físico, mentalidad colectiva, perseverancia y superación».



---

**FRANCISCO BARRIONUEVO**

---

### *Novasoft ficha a Imbroda y se lanza al baloncesto*

↑ La empresa Novasoft, especializada en tecnologías de la información, se ha lanzado ahora a un nuevo proyecto en el ámbito del deporte. El 'Novaschool', un equipo de baloncesto del colegio Añoreta competirá en la liga EBA y estará presidido por el que fuera entrenador del Unicaja, Caja San Fernando, Real Madrid y seleccionador español, Javier Imbroda.



Francisco Barrionuevo, junto a Javier Imbroda. GREGORIO TORRES

## Javier Imbroda será la cabeza visible del nuevo CB Novaschool

► Ayer fue presentado el proyecto, que busca traer a Málaga el concepto de baloncesto de las universidades americanas que vinculan el deporte con lo académico

**MANU PUGA MÁLAGA**

■ Ayer se presentó el CB Novaschool, el nuevo equipo que representará al baloncesto malagueño en la Liga EBA. El proyecto nace de la unión entre la empresa Novasoft y Javier Imbroda, ex entrenador de Unicaja y de la selección

española de baloncesto.

Imbroda desarrollará su nueva propuesta desde el puesto de presidente del club, con una filosofía clara: «Utilizar el deporte como construcción del individuo».

El proyecto pretende conseguir el modelo deportivo universitario implantado en Estados Unidos, que fomenta al mismo tiempo los logros académicos con los deportivos. «Es un placer poder sacar este proyecto adelante gracias al apoyo de Novasoft. Quiero poner todo mi bagaje baloncestístico al servicio de la gente joven», aseguró Imbroda.

El CB Novaschool, que ya está

inscrito en la Liga EBA, será el tercer equipo de la provincia de Málaga en la categoría y estará formado por jugadores de una media de edad de 17 a 23 años, que tendrán que estar cursando algún tipo de estudio superior (universitario o grado de formación profesional) y viviendo en el Colegio Mayor situado en el Rincón de la Victoria, que será sede del nuevo equipo. «Los jugadores no tendrán contratos profesionales, llegarán al equipo con becas para estudiar y jugar al baloncesto. Además tendrán el seguimiento académico de un tutor personalizado», indicó Francisco Barrionuevo, presidente de Novasoft.

Pero Imbroda no quiere dejar de involucrarse en el apartado deportivo del nuevo club. Y pese que haya contratado a Patricio Quintana y Gabi Ruíz como entrenadores del equipo, se «vestirá de corto» al menos una vez por semana para entrenar a los chavales e impartir una *master class* sobre la competición deportiva.

«Ojalá de aquí salgan muchos talentos que jueguen en grandes equipos, pero con un título universitario debajo del brazo», dijo Imbroda que cree que este proyecto es «una apuesta ambiciosa» y aunque con los pies en la tierra no quieren «renunciar a nada». No obstante, aseguró que estaban en «clara desventaja» en relación al resto de sus rivales al empezar tan tarde con la planificación deportiva del equipo.

En cuanto a la relación con el Unicaja, Francisco Barrionuevo anunció que en poco tiempo se presentará un acuerdo entre ambas entidades para la vinculación en el proyecto. «Novasoft es uno de los principales patrocinadores de Unicaja y en cuanto le plantemos el proyecto al club, no dudaron ningún momento en interesarse y en breve anunciaremos una vinculación», terminó Barrionuevo.

**LAS FRASES****JAVIER IMBRODA**

PRESIDENTE DEL CB NOVASCHOOL

« **Unicaja debería hacer una reflexión en lo referente a por qué no hay en la primera plantilla ningún canterano desde Berni»**

► Todos estamos a la expectativa con el nuevo proyecto del Unicaja. Ahora mismo está en un momento claro de cambio, tanto directivo como deportivo, y tendremos que esperar a que se inicie la temporada para valorarlo»

**FRANCISCO BARRIONUEVO**

PRESIDENTE DE NOVASOFT

« **Es un orgullo formar parte de este proyecto de la mano de un fuera de serie como Javier Imbroda»**

► Para nosotros el deporte es la tercera pata de la educación junto a la tecnología y el bilingüismo»